
 
 
 

 

 

                                     Avignon, le 28/01/2104 

Objet : Devenir des circonscritpions d’Avignon 1, d’Avignon 2 et de Sorgues 
 

 
Monsieur le Directeur Académique, 

 
Nous sommes intervenus récemment lors d’une CAPD au sujet du devenir de la circonscritpion de 
Cavaillon et d’un éventuel déménagement à Avignon. 
Nous nous félicitons que ce déménagement ne soit plus à l’ordre du jour et que l’IEN de Cavaillon 
reste à Cavaillon. 
 
Nous intervenons à nouveau aujourd’hui pour le devenir de 3 circonscriptions Avignon 1, Avignon 2 
et Sorgues, actuellement dans le même batiment, place des Corps Saints à Avignon. 
 
La situation géographique de l’IEN de Sorgues ,en plein centre ville d’Avignon, n’est déjà pas une 
situation normale, et nous l’avions dénoncé à l’époque. 
 
Il apparait que ces trois circonscriptions seraient amenées à déménager à la préfecture d’Avignon, dans 
les bureaux prévus initialement pour une seule circonscritpion, celle de Cavaillon. 
 
Trois déménagements en 7 ans cela fait beaucoup ! De plus, la superficie des locaux n’est clairement 
pas adaptée : 17 personnes pour 100m² environ ! 
 
Certes, un déménagement peut être utile dans certaines circonstances, mais pour le SE-UNSA les IEN 
et leurs équipes doivent rester des interlocuteurs de terrain et de proximité. Un éventuel déménagement 
doit permettre un travail de tous dans de bonnes conditions. Cela ne semble pas être le cas dans ce 
projet. 
 
Le SE-UNSA demande donc des éclaircissements sur ce projet et la présentation d’autres projets si 
celui-ci ne s’avère pas viable. 
 
Je vous prie d’agréer, Monsieur le Directeur Académique, l’expression de mes salutations distinguées. 
 
     Catherine BRUNA 
     Secrétaire départemental du SE-UNSA du Vaucluse 
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